

# 都道の歴史

昭和2年10月8日 大月—吉田—平野間の工事施工が認可される。

昭和3年7月3日 谷村駅予定地で起工式を挙行、谷村—禾生間の工事始まる。

昭和4年6月15日 試運転を行なう。

昭和4年6月19日 大月—富士吉田間（二十三、六キロ）の高速電車線営業が、工費三百二十三万円をもって完成し、開始した。（三時間余りが五十分に短縮され、昭和時代にさわしい新電車をみた。）

昭和4年6月23日 富士吉田駅構内で開通式を挙行する。

昭和25年8月24日 大月—吉田間乗車賃片道七十銭

昭和35年5月25日 富士急行株式会社と社名を改称した。

昭和40年3月1日 谷村横町駅を都留市駅に改称

乗合貸切自動車 大月—吉田間

大正3年 自動車営業がはじめて許可される。

富士自動車会社（中巨摩郡豊村中島庄太郎）により大月—吉田間の乗合

桂自動車合資会社の大月—吉田間の乗合および貸切自動車を富士山麓電気鉄道（株）が買収

昭和3年5月15日 大月自動車（株）の営業権を買収し、大

大正十五年九月十八日、東京で創立総会が開催され、その第一歩を踏み出した。発起人は五十八名で東京、甲府などの有力実業家、郡内地方の有力者で結成され、都留市関係者は、富士電気軌道の役員であった。奥孫三郎・小林友益・森島春太郎・横山憲一郎、富山幸太郎が含まれている。

初代社長堀内良平が資本金五百万円をもって、富士山麓電気鉄道株式会社を設立され、監査役に三枝彦太郎、相談役に神戸舉一が就任した。

昭和2年5月14日 大月—吉田間の軌道を経営していた富士電気軌道株式会社の財産と経営権的一切（六十万円）を買収し、営業を継承する一方、電気鉄道の建設に着手した。

月—吉田間の経営を開始した。  
昭和8年12月25日 右左浅次の経営する鈴木（<sup>②</sup>）自動車部の谷村—細野間路線を残し、大月—船津間、上吉田—籠坂間の営業権を買収した。

昭和12年3月12日 富士自動車（株）を買収し、大月—吉田間のバス運輸は富士山麓電鉄（株）一本にて営業することになった。

昭和16年 郡内交通業者が合併し、都留自動車会社を設立

昭和18年5月20日 都留自動車株式会社となる。

昭和18年5月20日 政府の方針に基づき、富士山麓電鉄（株）

（<sup>③</sup>）が、都留自動車（株）御坂国道バス、富士遊覧自動車（株）ほか個人企業五を統合し、南北都留郡一帯および甲府に至る路線の営業権を獲得した。

昭和23年11月 右左浅次経営の谷村貸切自動車（株）を買収

谷村自動車、石川自動車（株）を買収、富士山麓ハイヤー（株）を設立

市内各路線の開通

道志線

昭和23年3月10日 曽雌線を運行

戸沢線

昭和38年2月14日 運行開始（三月二十三日乗入式を挙行）

昭和38年11月18日 上戸沢まで運行

## 文 大 線

昭和44年7月28日 運行開始、富士急バスの校内乗入れ場所の貸借契約を締結

### 中央自動車道路の開通

昭和44年3月17日 中央自動車道大月—河口湖間完成、供用開始  
昭和44年3月 富士急、京王帝都、調布—山中湖間相互乗り入れ。  
昭和46年3月29日 中央自動車道「オンランプ」完成、供用開始  
昭和51年5月18日 中央高速道、首都高速道接続、供用開始

『富士山麓史』(富士急行(株)発行) 参照及び

(富士急行株式会社都留市駅資料提供)